

## » PRESSE NATIONALE

### Politique



#### PRIMATURE / ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ RECONDUIT : LA CONTINUITÉ AU SERVICE DE LA STABILITÉ

Le suspense est désormais levé. La Côte d'Ivoire connaît officiellement le nom de son Premier Ministre, Chef du gouvernement. L'information a été rendue publique, hier, au Palais présidentiel, par la Secrétaire générale de la Présidence de la République, Masséré Touré-Koné. À travers un communiqué solennel, elle a annoncé la reconduction de Robert Beugré Mambé, mettant un terme à plusieurs jours de supputations, d'analyses et de pronostics parfois fantaisistes. Depuis la décision du Président de la République, Alassane Ouattara, de mettre fin aux fonctions du Premier Ministre et des membres du gouvernement, le mercredi 7 janvier, le landerneau politique ivoirien était en effervescence. Fidèle à sa méthode, le Président Ouattara, maître du tempo et de l'agenda politique, a, une fois de plus, surpris en reconduisant Robert Beugré Mambé, déjouant ainsi toutes les prévisions. Le Chef de l'État opte ainsi pour la continuité au service de la stabilité.



#### GOUVERNEMENT IVOIRIEN / LE PREMIER MINISTRE, DR BEUGRÉ MAMBÉ : « MON ENGAGEMENT AU TRAVAIL DEMEURE TOTAL »

Reconduit dans ses fonctions de Premier Ministre, Chef du Gouvernement par le Président Alassane Ouattara, Robert Beugré Mambé a exprimé toute sa gratitude Président de la République de Côte d'Ivoire, pour la confiance à lui renouvelée. « Cet appel à poursuivre la mission au service de la Nation, à la tête du Gouvernement, je l'accueille avec honneur et humilité. Sous la conduite du Tout-Puissant, mon engagement au travail demeure total », a-t-il affirmé, avant d'ajouter : « La feuille de route est claire : continuer l'accélération des chantiers structurants, consolider les acquis et améliorer durablement le quotidien des populations, pour bâtir un développement inclusif, équilibré et porteur d'espérance, pour une Grande Côte d'Ivoire ». Il s'engage à cet effet à œuvrer avec responsabilité, loyauté et détermination pour le bonheur des populations et pour le rayonnement de la Côte d'Ivoire.



#### ASSEMBLÉE NATIONALE : 4 GROUPES PARLEMENTAIRES VONT ANIMER LES DÉBATS À L'HÉMICYCLE

La rentrée inaugurale de la nouvelle mandature 2026-2030 de l'Assemblée nationale a été faite le samedi 17 janvier 2026 avec à la clé l'élection du nouveau président de la Chambre basse du parlement, Jérôme Patrick Achi. Pour cette mandature, l'Assemblée nationale sera composée de quatre groupes parlementaires. A côté des groupes parlementaires traditionnels que sont les groupes parlementaires du RHDP et du PDCI-RDA, il y a désormais les groupes parlementaires « Agir » et « Solidarité ». Le député Guillaume Gbato a été élu, à l'unanimité par ses pairs, président du groupe parlementaire « Solidarité ». Quant au groupe parlementaire « Agir », il est dirigé par Stéphane Kipré, député de Gboguhé-Zaïbo. Ce sont donc les députés issus de ces différents groupes parlementaires qui vont animer les débats au sein de l'hémicycle.

## MAINTIEN DE LA PAIX : LA CÔTE D'IVOIRE RENFORCE L'ENGAGEMENT DES POLICIÈRES SUR LES MISSIONS DE L'ONU

Du 19 au 20 janvier 2026, un atelier stratégique a été consacré à la mise en œuvre du projet d'appui au renforcement de la participation significative des policières ivoiriennes aux Opérations de maintien de la paix (OMP) des Nations unies. La rencontre qui s'est tenue à Grand-Bassam, s'inscrit dans le cadre du troisième cycle de programmation. Ce projet vise à franchir un nouveau cap dans l'intégration des femmes au sein des contingents de police déployés sur les théâtres d'opérations internationales. Pendant deux jours, les participants ont mené des travaux de réflexion approfondis ayant permis d'élaborer un chronogramme détaillé, condition essentielle à la mise en œuvre effective et coordonnée du projet. Les échanges ont porté sur les priorités opérationnelles, les mécanismes d'accompagnement, ainsi que les stratégies visant à lever les obstacles à la participation accrue des femmes policières aux missions onusiennes.

**Economie** 

## FILIÈRE ANACARDE : LA CÔTE D'IVOIRE S'IMPOSE AU 3E RANG DE TRANSFORMATEUR MONDIAL DE NOIX DE CAJOU

À l'ouverture de la 6e édition des Journées nationales des exportateurs de cajou de Côte d'Ivoire (Jnec-CI), le mardi 20 janvier 2026, à Abidjan-Port-Bouët, Mamadou Berté, Directeur général (Dg) du Conseil coton anacarde karité, a mis en exergue les avancées enregistrées concernant la transformation locale de la noix de cajou. Selon lui, le taux de transformation locale de la noix de cajou a atteint 43 % ; un niveau qui traduit les efforts soutenus des pouvoirs publics et du secteur privé en faveur de l'industrialisation locale. Au total, plus de 659 000 tonnes de noix brutes ont été orientées vers les unités nationales de transformation. De ce fait, la Côte d'Ivoire s'impose désormais comme le 3e transformateur mondial et le 2e exportateur mondial d'amandes de cajou, renforçant ainsi sa position stratégique sur le marché international.

## PROGRAMME « ÉLECTRICITÉ POUR TOUS » : 4 PAYS AFRICAINS S'INSPIRENT DE LA CÔTE D'IVOIRE

Depuis le 21 et ce jusqu'au 23 janvier 2026, quatre délégations composées de cadres de l'administration publique du Sénégal, du Togo, du Bénin et de la RDC, effectuent un voyage d'étude à Abidjan sur la gestion du secteur de l'Énergie. Cette mission, initiée par la Banque mondiale, a pour objectif de permettre à ces experts, de s'inspirer du modèle ivoirien en matière de développement du secteur de l'Énergie, notamment, le Programme « Électricité Pour Tous » (PEPT). La délégation, comprenant une vingtaine de personnes, a été reçue, hier, mercredi 21 janvier 2026, à Abidjan-Plateau, par le Directeur de cabinet adjoint du ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Souleymane Soro. Au cours des échanges, Souleymane Soro, situant le contexte, a remercié le groupe de la Banque mondiale pour cette opportunité qu'elle offre aux autres pays de s'inspirer du modèle ivoirien en matière d'accès à l'électricité, et du partage d'expériences.

## MINE D'OR DE SÉGUÉLA : FORTUNA RENFORCE SES RÉSERVES ET PROLONGE L'HORIZON D'EXPLOITATION

La mine d'or de Séguéla, en Côte d'Ivoire, affiche désormais 1,54 million d'onces de réserves exploitables, soit une hausse de 31 % par rapport à l'estimation publiée en novembre 2025. Cette révision, annoncée, le 20 janvier 2026, par l'opérateur canadien Fortuna Mining, permet d'allonger la durée de vie de la mine à plus de neuf ans, contre 7,5 ans auparavant. Cette progression est attribuée aux résultats positifs des récents travaux d'exploration, qui ont permis d'intégrer de nouvelles réserves, notamment issues de la partie souterraine du gisement Sunbird, ainsi que d'autres zones comme Kingfisher, Antenna, Koula ou Badior. Fortuna voit désormais Séguéla comme un actif à fort potentiel de croissance. Le groupe étudie une extension de l'usine de traitement, qui porterait la capacité annuelle de 1,75 à 2,5 millions de tonnes de minerai, avec à la clé une production supérieure à 200 000 onces d'or par an, bien au-delà des 152 426 onces produites en 2025.

## INFRASTRUCTURES ROUTIÈRES : 8 500 KM DE ROUTES BITUMÉES EN 2024 CONTRE 6 514 KM EN 2011

Pilier stratégique du développement économique et social durable, la réalisation d'infrastructures routières demeure l'un des creusets de l'action gouvernementale sous le Président Alassane Ouattara. En effet, la Côte d'Ivoire compte 8 500 km de route bitumée en 2024, comparé à 6 514 km en 2011, hissant le pays au rang des nations ayant les réseaux routiers les plus denses et modernes dans la sous-région. En effet, l'analyse du secteur après la crise post-électorale en 2011 révèle que 70% des routes bitumées, soit 4 500 km, étaient dégradées, dont 1 500 km en très mauvais état. Afin d'inverser la donne, les autorités ivoiriennes ont intensifié les investissements dans le secteur et ont mis en œuvre des réformes audacieuses. Ces actions ont contribué à rehausser l'image du pays. Les investissements réalisés durant la période 2011-2024 dépassent 4 000 milliards de FCFA. Ces fonds ont été alloués à travers divers sous-programmes, notamment le Programme d'Entretien Routier (PER), le Programme Présidentiel d'Urgence (PPU) et les Programmes Nationaux de Développement (PND). (Source : CICG)

## PARC NATIONAL D'ÉNERGIE : UNE STRATÉGIE AFFINÉE POUR GARANTIR L'ÉLECTRICITÉ TOTALE D'ICI 2030

Afin de ressourcer les foyers, les villages et les entreprises en matière énergétique, un atelier de validation des documents cadres de suivi-évaluation du Parc national d'Energie (PNE) s'est tenu, le mardi 13 janvier 2026, à Abidjan-Plateau, en présence des principaux acteurs du secteur. Durant 2 jours, les experts, techniciens et responsables institutionnels vont examiner et valider plusieurs documents clés que sont : « Le Cadre de résultats du PNE, la Matrice d'actions et de réformes, le Canevas des rapports de suivi, mais aussi le Plan de travail annuel budgétisé (PTAB) ». Au nom du ministère de l'Économie, du Plan et du Développement, Dr Yéo Nawa, directeur de Cabinet, a réaffirmé la détermination du gouvernement à faire du Parc national d'Energie, un levier structurant du développement économique et social.

## PARTENARIAT ÉCONOMIQUE : LE CEPICI ET L'APIEX FORMALISENT LEUR COOPÉRATION

L'Agence de promotion des investissements et des exportations (APIEx) du Bénin et le Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI) ont procédé, le 21 janvier 2026, à Abidjan, à la signature d'un mémorandum d'entente visant à définir un cadre de coopération entre les deux structures. La cérémonie s'est tenue dans la salle de conférence du CEPICI en présence de Solange Amichia, directrice générale du CEPICI, et d'Éric Akouté, directeur général de l'APIEx. Ce partenariat stratégique s'inscrit dans la volonté commune de mutualiser les expériences, de partager les bonnes pratiques et de créer un cadre de collaboration durable au service du développement du secteur privé ivoirien et béninois. À travers cet accord, le CEPICI et l'APIEx entendent renforcer l'attractivité de leurs économies respectives, améliorer l'accompagnement des investisseurs et promouvoir les opportunités d'affaires dans les deux pays.

## SOUBRÉ : UN MINISTÈRE APporte LA JOIE AUX DÉTENUS DE LA PRISON CIVILE

La direction régionale du ministère de la Fonction publique de la Nawa a assisté, récemment, les locataires de la prison civile de Soubéré. Cette assistance composée de vivres, de non-vivres et de produits d'entretien était acheminée par l'amicale des cadres de cette institution. La cérémonie de remise s'est tenue en présence des responsables de l'administration pénitentiaire et d'une délégation de la direction régionale de la Fonction publique. Conduisant la délégation, le directeur régional de la Fonction publique de la Nawa, Yves Saint-Laurent Déapo, a indiqué que cette action vise à traduire dans les faits l'engagement social du ministère envers les couches vulnérables. Des dons destinés à améliorer les conditions de vie de plus de 600 détenus que compte l'établissement pénitentiaire.

## LUTTE CONTRE LA TOXICOMANIE ET L'ALCOOL AU VOLANT : LES EFFORTS DU GOUVERNEMENT POUR SAUVER DES VIES

L'alcool et les stupéfiants au volant sont deux des neufs (9) facteurs d'accidents de la route, notamment, en Côte d'Ivoire. La volonté du gouvernement ivoirien de sauver des vies, face à la récurrence des cas sur les routes du territoire national, est perceptible à travers des mesures de lutte quotidienne, telles que les contrôles de routine des forces de l'ordre, la visio-verbalisation et l'institution du permis à points, des actions relevant du ministère des Transports. Il ne faut également pas perdre de vue les actions de sensibilisation telles que celles initiées par le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, à travers le Programme nationale de lutte contre le tabagisme, l'alcoolisme, la toxicomanie et les autres Addictions (Pnlt). Tous ces efforts du gouvernement concourent à sauver des vies en évitant des accidents de la circulation.

## BONDOKOU : LE DIRECTEUR DÉPARTEMENTAL DE LA SANTÉ SATISFAIT À 75 % DU BILAN SANITAIRE 2025

Le directeur départemental de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle de Bondoukou, Dr Mangoua Hervé-Gérard, a estimé, mercredi 21 janvier 2026, à 75 % le niveau de satisfaction des activités sanitaires menées en 2025, tout en annonçant des mesures correctives pour porter ce taux à 85 % en 2026. « Nous voulons atteindre au moins 85 % en 2026 en renforçant notre management, le plaidoyer au niveau central et le partage de la vision avec l'ensemble des collaborateurs », a-t-il expliqué, en présence du préfet de Bondoukou, Kouadio Gbongbo André. S'exprimant en marge de la réunion bilan du district sanitaire, Dr Mangoua a indiqué que cette rencontre répond à une exigence de bonne gouvernance et de redevabilité. « Après une année d'exercice, il est important de regarder dans le rétroviseur, d'analyser ce qui a marché, ce qui a moins bien fonctionné et d'apporter les corrections nécessaires », a-t-il déclaré. (Source : AIP)

## SANTÉ SEXUELLE ET REPRODUCTIVE : LA CÔTE D'IVOIRE RENFORCE L'HARMONISATION DES PRATIQUES AVEC LES NORMES INTERNATIONALES

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, à travers le Programme National de Santé de la Mère et de l'Enfant (PNSME), a organisé, du 13 au 15 janvier 2026, à Yamoussoukro, un atelier de Clarification des valeurs pour l'action et la transformation (Cvat) relatif aux droits en santé sexuelle et reproductive. Comme l'indique une publication sur la page Facebook du ministère, cette rencontre destinée aux acteurs du système de santé et initiée en collaboration avec le partenaire technique Ipas, visait à harmoniser les compréhensions et à renforcer les pratiques professionnelles en matière de santé reproductive, conformément aux standards internationaux. Dr Koné Seidou, Directeur-Coordonnateur adjoint du PNSME, représentant la Directrice Coordonnatrice, a rappelé les fondements d'une pratique conforme, celle du respect des recommandations de l'Organisation mondiale de la Santé - Côte d'Ivoire, la prise en compte de l'âge de la grossesse et l'intervention de prestataires qualifiés.

## JANVIER SARCELLE / LUTTE CONTRE LE CANCER DU COL DE L'UTÉRUS : BOUTER LA MALADIE HORS DE LA CÔTE D'IVOIRE À L'HORIZON 2030

Le gouvernement ivoirien ambitionne de réduire l'incidence du Cancer du col de l'utérus (CCU), actuellement de 26 pour 100 000, à moins de 4 pour 100 000 à l'horizon 2030. C'est l'enjeu majeur de la campagne nationale « Janvier sarcelle », dédiée à la lutte contre le cancer du col de l'utérus, dont le lancement a eu lieu, ce mercredi 21 janvier 2026, dans les locaux du Programme National de Lutte contre le cancer (PNLCA), à Treichville. Pour le conseiller technique, Bernard Ehui, représentant du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, « Janvier sarcelle », dont c'est la première édition en Côte d'Ivoire, marque une étape historique dans la lutte contre le CCU dans le pays. Il est, à l'instar d'Octobre rose, le mois de l'intensification des actions de sensibilisation, de dépistage, de diagnostic précoce, de vaccination et de prise en charge des cas de cancer du col de l'utérus.

## BOCANDA : LES ÉLÈVES DES CLASSES D'EXAMEN DES ÉTABLISSEMENTS SECONDAIRES DE BOCANDA SENSIBILISÉS SUR L'IMPORTANCE DES EXAMENS BLANCS

Les élèves des classes de Troisième et de Terminale des établissements secondaires de Bocanda (Centre-Est, région du N'Zi) ont été sensibilisés sur l'importance des examens blancs pour une meilleure réussite scolaire, par le directeur régional de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (DRENA) de Dimbokro, Coulibaly Gningnéri Eugène. Lors de différentes séances de travail qui ont eu lieu successivement, jeudi 15 janvier 2026, au lycée moderne, ainsi qu'aux collèges privés « Bokpli », « Prestige » et « Le label », M. Coulibaly a informé les apprenants qu'il est prévu, cette année, deux examens blancs, l'un local dans le mois de février, et l'autre régional avant les congés de pâques. Il les a donc exhortés à mettre tout en œuvre et à se mettre au travail afin que ces examens se déroulent sans problème s'ils veulent réussir, contrairement à l'année dernière où ils avaient refusé de composer. « J'ai tenu à vous rencontrer, car c'est votre avenir qui se joue là », a-t-il expliqué.

## ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET FORMATION PROFESSIONNELLE / N'GORAN KOUAKOU (DIRECTEUR DE CABINET ADJOINT) AUX INSPECTEURS : « VOTRE RÔLE NE SE LIMITE PLUS AU CONTRÔLE... »

N'Goran Kouakou Jean Arnaud, directeur de cabinet adjoint du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, a présidé, le mardi 20 janvier 2026, à Abidjan-Cocody, les travaux du séminaire de renforcement des capacités des inspecteurs sur les représentations du ministère. Cette activité organisée par l'Inspection générale dudit ministère avait pour objectif d'assurer une participation efficace des inspecteurs aux débats, d'identifier les attentes des partenaires en matière de formation technique et professionnelle, d'outiller les inspecteurs en matière de communication institutionnelle et de favoriser une culture de l'exemplarité, de la cohérence et de la redevabilité dans l'exercice de leurs fonctions. « Dans un monde en constante évolution, où les compétences techniques et professionnelles sont au cœur du développement économique, le rôle de l'inspecteur ne se limite plus au contrôle et à l'évaluation. Il devient un ambassadeur du ministère, un acteur stratégique, porteur de valeurs, de rigueur et d'innovation », a-t-il affirmé.

## GRAND SALON D'ORIENTATION DES LYCÉENS ET ÉTUDIANTS : AMADOU COULIBALY PLAIDE POUR LE RETOUR DES COMPÉTENCES IVOIRIENNES

Former ailleurs, revenir bâtir la Côte d'Ivoire, tel est le vœu du Président Alassane Ouattara. Le Grand Salon international d'orientation des lycéens et étudiants a en effet ouvert officiellement ses portes, le mardi 20 janvier 2026. Pendant deux jours, il a réuni au Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan-Cocody, autorités, experts et jeunes autour du thème : « Études à l'étranger : fuite des cerveaux ou enrichissement des pays d'origine ». Parrain de la cérémonie, le ministre de la Communication sortant, Amadou Coulibaly, a invité les jeunes à faire de la mobilité académique un outil de développement national. « Dans nos pays africains, presque tout reste à construire. Se former ailleurs doit servir à revenir bâtir son pays », a-t-il déclaré, appelant au retour des compétences formées à l'international.

## METFPA/ PREMIÈRE SESSION DE L'EXAMEN DU CERTIFICAT DE QUALIFICATION AUX MÉTIERS (CQM) : LES APPRENTIS DE 61 MÉTIERS, DONT DES TRESSEUSES, TAPISSIERS, PLOMBIERS, SCULPTEURS, APPELÉS À CANDIDATER

L'année 2026 marque l'organisation, pour la deuxième année consécutive, de l'examen du Certificat de qualification aux métiers (CQM) par le ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA). Un communiqué paru, le vendredi 16 janvier 2026, et signé du directeur de cabinet de ce ministère, Sangaré Moustapha, indique que la première session 2026 dudit examen est ouverte. Conformément au Règlement d'exécution n°04/2018/Com/Uemoa du 11 avril 2018 fixant la nomenclature des activités de l'artisanat au sein de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA), les métiers concernés ont été listés avec la durée minimale requise de formation par apprentissage. Ce qu'on note, c'est que de 31 métiers l'année écoulée, le METFPA est passé à 61 métiers cette année. Les vulcanisateurs, les tresseuses, les tisserands, les tapissiers, les plombiers, les sculpteurs, les photographes seront, entre autres, reconnus par l'État.

**Culture** 

## JMCA 2026 : VOICI LES DIFFÉRENTES ARTICULATIONS

La 7<sup>e</sup> édition de la Journée mondiale de la Culture africaine et afrodescendante (JMCA 2026) se tiendra, le samedi 24 janvier 2026, à l'Ivoire Golf Club d'Abidjan, à partir de 15 heures. Placée sous le thème « La culture africaine, moteur de paix, d'unité et de développement durable », cette célébration mettra en lumière le rôle central de la culture dans la cohésion sociale et le développement du continent africain et de ses diasporas. L'évènement est placé sous le haut patronage du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, sous le patronage de Kandia Camara, présidente du Sénat, et bénéficiaire du parrainage d'Ibrahima Cissé Baongo, ministre, gouverneur du District autonome d'Abidjan. La présidence de la cérémonie est assurée par Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie.

**Sport** 

## OISSU 2025-2026 : APRÈS HUIT ANS D'ARRÊT, LES JEUX SCOLAIRES DE RETOUR CETTE SAISON

Après près de huit années d'interruption, les Jeux scolaires seront de nouveau au programme de la saison sportive 2025-2026 en Côte d'Ivoire. L'annonce a été faite, samedi 17 janvier 2026, à Abidjan, par le directeur général de l'Office Ivoirien des Sports Scolaires et Universitaires (OISSU), Adama Doumbia, à l'occasion du lancement officiel des Championnats nationaux scolaires, au lycée moderne de Cocody. « La grande innovation de cette saison, c'est le retour des jeux scolaires », a déclaré Adama Doumbia, devant les acteurs du monde éducatif et sportif, dont l'Inspecteur général des Sports, Touré Nimbo, représentant le ministre en charge des Sports et du Cadre de vie, le Directeur de la Vie Scolaire (Dvs), Gboko Kouakou Adjoumani et le proviseur du lycée moderne de Cocody, Léontine Zouzou. Les détails de l'organisation de ces jeux, qui constituent le point d'orgue de la saison, seront communiqués ultérieurement par l'OISSU.



## "COCOOPERATION" : UN PARTENARIAT GAGNANT POUR DES REVENUS DURABLES DES PRODUCTEURS DE CACAO

L'atelier de restitution et de clôture du programme Cocoopération, organisé le mardi 20 janvier 2026 à Abidjan-Plateau, a réuni les principaux acteurs de la filière cacao autour d'un bilan jugé très positif. Initié par l'IDH, en partenariat avec le Conseil du Café-Cacao (CCC) et soutenu par l'Ambassade du Royaume des Pays-Bas en Côte d'Ivoire, ce programme a permis des avancées notables dans l'amélioration durable des revenus des producteurs. L'objectif principal du programme était d'identifier et de renforcer des leviers concrets pour améliorer durablement les revenus, en rapprochant les producteurs des services financiers et en favorisant leur inclusion financière. Le bilan chiffré illustre l'ampleur de l'impact : plus de 450 associations villageoises d'épargne et de crédit, 65 000 producteurs et 120 coopératives ont été impliqués. Au total, 20 milliards de francs CFA ont été mobilisés, dont 5 milliards sous forme de prêts directs. Pour Stéphanie Kadio, ces résultats appellent à poursuivre la dynamique au-delà de la clôture officielle.



## ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ, L'INGÉNIEUR AU SERVICE DE L'ÉTAT (BIOGRAPHIE)

Ingénieur général en génie civil, homme politique chevronné et technocrate reconnu, Robert Beugré Mambé figure parmi les grandes personnalités de l'appareil d'État ivoirien. Né le 1er janvier 1952 à Abiaté, dans la région de Dabou, il incarne un parcours où expertise technique, engagement public et fidélité politique se conjuguent sur plusieurs décennies. Formé aux mathématiques supérieures et spéciales, titulaire d'un diplôme d'ingénieur des Travaux publics obtenu avec mention, vice-major de sa promotion, Robert Beugré Mambé parachève son cursus en 1977 au Centre des hautes études de la construction de Paris, où il décroche un diplôme de troisième cycle. Cette solide formation le destine naturellement aux grands ouvrages d'infrastructures. Le 16 octobre 2023, il est nommé Premier ministre, Chef du Gouvernement, cumulativement ministre des Sports et du Cadre de vie. À ce poste, il s'appuie sur sa vision prospective et son expérience de gestionnaire pour conduire l'action gouvernementale.



## FOOTBALL FÉMININ : LA CÔTE D'IVOIRE ACCUEILLERA LES FIFA SERIES 2026 EN AVRIL

La Côte d'Ivoire va abriter, du 8 au 17 avril 2026, les FIFA Series 2026 (sélections féminines), un tournoi international organisé sous l'égide de la Fédération Internationale de Football Association (FIFA), a annoncé la Fédération Ivoirienne de Football (FIF) le mercredi 21 janvier. Cette compétition réunira quatre sélections nationales féminines, à savoir la Côte d'Ivoire, pays hôte, la Mauritanie, le Pakistan et les îles Turks-et-Caïcos, qui s'affronteront sur le sol ivoirien dans le cadre de ce rendez-vous du football féminin mondial. Selon la FIF, l'organisation des FIFA Series 2026 s'inscrit dans la dynamique de promotion et de développement du football féminin, tout en offrant aux équipes participantes une plateforme de compétition internationale et de préparation. L'accueil de ce tournoi constitue également une opportunité de rayonnement sportif pour la Côte d'Ivoire et un cadre d'expression pour les Éléphantes, appelées à évoluer devant leur public.



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



**101** Centre d'appel  
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

## **L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !**

Avec [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci),  
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions  
des Conseils des ministres, démarches administratives,  
actualité nationale.



[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) **101**

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) - Une information publique, officielle et fiable